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Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se,
ordinariamente de forma presencial, na sala 305 do prédio Acadêmico do Campus Caçapava do Sul: José
Waldomiro Jiménez Rojas, Presidente do Conselho e Diretor do Campus; Ezequiel Galvão de Souza,
Coordenador Acadêmico; Carolina Sampaio Marques, Coordenadora Administra�va Subs�tuta; Luciana
Arnt Abichequer, Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Mineral;  Aline Lopes
Balladares, Coordenadora da Comissão Local de Extensão; Sandra Hunsche, Coordenadora do Curso de
Licenciatura em Ciências Exatas; Igor Magalhães Clemente, Coordenador do curso de Geologia; Leugim
Corteze Romio, Coordenador do Mestrado Profissional em Matemá�ca em Rede Nacional; Vicente
Guilherme Lopes, Coordenador do curso de Engenharia Ambiental e Sanitária; Everton Frigo,
Coordenador do Curso de Geo�sica; Ítalo Gomes Gonçalves, Coordenador do curso de Engenharia de
Minas; Tiago Rafael Gregory, representante docente; Leila Maria Saldanha Dias,  Patricia Dalmaso Poglia,
e Juliana Young, representantes dos Técnicos Administra�vos em Educação e Tiago Sperluk Arce,
representante discente. O Conselheiro Matheus Silva Simões jus�ficou a ausência.O Presidente do
Conselho, professor Rojas, deu início à reunião com a apresentação e boas vindas às Conselheiras: Aline
Lopes Balladares e Juliana Young, componentes do Conselho de Campus de Caçapava do Sul (2023/2025).
Na sequência da pauta passou para abertura de pedidos de “inclusão e exclusão de pontos da pauta”,
solicitando aos membros deste Conselho, as seguintes Inclusões em pauta: i - Aprovação do termo de
responsabilidade discente para saídas de campo, atualizado com referidos dados da apólice de seguro em
vigência, solicitação encaminhada pelo professor Tiago Rafael gregory e ii - Representante Suplente junto
à CPPD - Professor Reginaldo Fabiano Afonso Silva - em subs�tuição à professora Quelen de Lima
Barcelos. A seguir, o professor Ezequiel solicitou a exclusão do ITEM 7, da pauta desta Reunião, por
indevido, visto que o mesmo será tratado no item informes. O professor Rojas solicitou a inversão de
pauta dos itens 9 e 10, para que os mesmos fossem tratados logo após os informes. Com a autorização de
todos Conselheiros, as inclusões, exclusões e inversão de pauta foram postos em votação em bloco e
aprovados por unanimidade pelos membros deste Conselho. Na sequência passou-se  para o ITEM 2 –
“Informes”: 2.1 - Situação do ingresso - Estamos recebendo novos alunos no Campus, embora �vemos
poucos alunos matriculados no semestre. Esta situação se repete em toda a Unipampa, bem como em
todas as universidades federais. Tivemos a visita da professora Shirley, Pró-Reitora de Graduação, que em
reunião com direção, coordenadores de cursos e pós-graduação, apontou o cenário da Ins�tuição, quanto
à baixa procura por vagas. 2.2 - Obra da Incubadora - A obra da incubadora encontra-se em dia, com
entrega prevista para cinco meses. Teremos que fazer a recomposição da Comissão de Inovação e
Empreendedorismo em virtude da saída da professora Carolina Ferreira de Ma�os Jauris e, juntamente
com a AGIPAMPA, elaborar edital para seleção das  empresas que irão trabalhar na incubadora. 2.3 -
 Contrato Terceirizados - Tivemos o impasse em relação ao contrato dos motoristas e como não �nhamos
nenhuma no�cia de recomposição do orçamento das Universidades, estávamos preocupados, hoje será
anunciado o orçamento e, possivelmente, com um reforço. Recebemos 50% da matriz orçamentária do
Campus mas não nos foi informado detalhes. Será feito estudo para des�nação. 2.4 - Viagem À Brasília e
Emendas Parlamentares - Em comi�va formada por membros da Prefeitura Municipal, Unipampa, ACIC,



produtores de azeite de oliva, entre outras en�dades do município, no período de 10 a 12 de abril, foi
realizada viagem à Brasília (DF), em busca de recursos para o Campus e o município de Caçapava do Sul.
Entendemos que foi muito produ�va a visita, visto que recebemos Emendas Parlamentares do deputado
Pimenta  no valor de  R$ 214.000,00 (duzentos e quatorze mil reais) e da deputada Fernanda Melchionna,
no valor de R$ 107.000,00 (cento e sete mil reais), des�nada à construção de área espor�va no Campus.
Dentre as solicitações de emendas parlamentares, listamos: 1 - Pedido de 200 mil reais para as Pós-
Graduações; 2 - Pedido de 200 mil reais para  Sala de Recursos Mul�funcionais; 3 - Pedido de 380 mil
reais para a Construção e Implantação da Incubadora Social e Cultural; 4 - Pedido de 300 mil reais para a
aquisição de um veículo 4 x 4; 5 - Pedido de 250 mil reais para a implantação do Sí�o de Inves�gação
Geo�sica, Geotecnia e Meio-Ambiente (SIGGMA); 6 - Pedido  de 260 mil reai para aquisição de
equipamentos de Geo�sica; 7 - Pedido de 230 mil reais construção do espaço de recepção ao turista e
espaço Geoparque; 8 - Pedido de 350 mil reais para equipamentos do LATRAM e 9 - Pedido de 200 mil
reais para Museu da Geodiversidade e Feira de Ciências. Diversas outras ações foram realizadas, incluindo
visitas aos Ministérios e incluindo a entrega do pedido de obra da urbanização do campus Caçapava do
Sul, junto ao MEC. Na sequência o professor Tiago Rafael Gregory manifestou-se contra a forma de
ingresso, pois o discente acaba ingressando com atraso nas disciplinas. Na sequência, colocado
subme�do aos Conselheiros, o ITEM 9 - Anuência do Conselho do Campus para par�cipação  do professor
Marco Antonio Fontoura Hansen, na execução do Projeto de Pesquisa: “ÁREAS CONTAMINADAS EM
AMBIENTES URBANOS RELAÇÃO ENTRE GEOLOGIA, AMBIENTE E INTERFERÊNCIA HUMANA”, da
Universidade Federal do rio Grande do Sul (UFRGS) - Posto em votação e aprovado por unanimidade
pelos membros deste Conselho. Dando andamento à pauta o ponto seguinte foi o ITEM 10 - Proposta de
Criação do Curso de Especialização em Ensino de Ciências e Tecnologias. Os professores, coordenadores
do projeto, apresentaram o projeto, já de conhecimento da comunidade acadêmica e todos os
procedimentos, prazos e dificuldades em dar andamento ao processo. Por fim, todos os Conselheiros e
Conselheiras aprovaram o texto, que será encaminhado aos gestores da Proppi, conforme Declaração 
Doc SEI (1113505). Subme�do à apreciação, o texto foi aprovado por unanimidade pelos membros deste
Conselho.  Na sequência foi subme�do para apreciação o ITEM 3 - “Apreciação  da Ata 002/2023”,
rela�va à  Reunião Ordinária do Conselho de Campus de 22.03.2023. Colocadas para votação, a Ata
001/2023 foi aprovada por unanimidade pelos Conselheiros, com 3 (três) abstenções: Carolina Sampaio
Marques, Juliana Young e Vicente Guilherme Lopes. Como ponto de pauta seguinte, houve a apreciação
do ITEM 4 – “Aprovações ad referendum”: 4.1 - O pedido de afastamento do país de Ezequiel Galvão de
Souza, SIAPE 3063893, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, conforme Processo
23100.005967/2023-50, no período de 02/05/2023 a 11/05/2023 - (1087823); 4.2 - O pedido de
afastamento do país de Ítalo Gomes Gonçalves, SIAPE 2047723, ocupante do cargo de Professor do
Magistério Superior, conforme Processo 23100.005918/2023-17, no período de 03/05/2023 a
11/05/2023 - (1101648); e 4.3 - A área des�nada à construção de um campo de futebol, com grama
sinté�ca e iluminação e um campo de areia para vôlei de praia e beach tennis - (1098913). Com a
autorização dos Conselheiros, os itens 4.1, 4.2 e 4.3, foram colocados para votação em bloco e aprovados
por unanimidade pelos membros deste Conselho. Dando sequência à reunião, foi subme�do à apreciação
dos presentes o ITEM 5 - Transferência de equipamentos para a Universidade Federal de Santa Maria -
UFSM -  A professora Jaqueline Pinto Vargas, com a autorização dos Conselheiros, falou tanto pela chefia
de Laboratório como colaboradora da pesquisa da professora Carolina Ferreira de Ma�os  Jauris que, com
a transferência da professora, é de direito que os equipamentos também sejam transferidos, pois os
editais não prevêem que os mesmos sejam da Ins�tuição, esses, são da pesquisa e do pesquisador e que,
em contato com Setor de Patrimônio, PROPPI e  CNPQ ficou esclarecido que a transferência se dará por
autorização deste Conselho. Posto em votação e aprovado pelos membros deste Conselho, com
abstenção da Conselheira Julian Young. Logo a seguir, foi subme�do à apreciação dos Conselheiros o ITEM
6 – Perfil do Concurso Matemá�ca e perfil do Concurso Química - Existe a necessidade de definição dos
perfis para os ocupantes dessas vagas e após discussão a respeito do assunto, ficou estabelecido que
ficaria a cargo da professora Jaqueline e do professor Leugim, para que junto com os demais colegas,
definam esses perfis de forma a agilizar o preenchimento das vagas. Colocado em votação e aprovado por
unanimidade pelos membros deste Conselho.  Na sequência, tratou-se do ITEM 8 - Demanda dos alunos -
Semana Acadêmica 2023 - de 08 a 12 de maio de 2023. O Conselheiro Tiago Sperluk Arce, representante
discente, solicitou maior adesão dos docentes e discentes nas a�vidades da Semana Acadêmica e,
indagou aos coordenadores, a possibilidade de registro de ausência nas disciplinas, dos alunos que não



compareceram às a�vidades, durante o período. Dando andamento à pauta, passou-se para o
Desenvolvimento dos assuntos incluídos em pauta: - i - Aprovação do termo de responsabilidade
discente para saídas de campo, atualizado com referidos dados da apólice de seguro em vigência.
Colocado em votação e aprovado por unanimidade dos membros deste Conselho. ii - Representante
Suplente junto à CPPD - Professor Reginaldo Fabiano Afonso Silva Siape - 1530336, em subs�tuição à
professora Quelen de Lima Barcelos - Siape - 1112359. Posto em votação e aprovado por unanimidade
pelos membros deste Conselho. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Reunião e lavrada a presente
Ata, que após aprovada vai assinada pelo Professor José Waldomiro Jiménez Rojas, Presidente do
Conselho de Campus de Caçapava do Sul – UNIPAMPA, e por mim Maria Denise Ricalde de Souza,
Secretária Execu�va do Conselho de Campus. As declarações desta Reunião estão gravadas  e disponíveis
para consulta.                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                           

 

José Waldomiro Jiménez Rojas

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul.

Maria Denise Ricalde de Souza, 

Secretária Execu�va do Conselho de Campus

                 

Assinado eletronicamente por JOSE WALDOMIRO JIMENEZ ROJAS, Diretor(a) Campus Caçapava do
Sul, em 23/06/2023, às 11:47, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARIA DENISE RICALDE DE SOUZA, Secretário Execu�vo, em
23/06/2023, às 13:56, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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